

## **Anfrage zur Sitzung der Bezirksvertretung Alsergrund am 28. April 2021**

### **Betrifft: Umsetzung Tempo-30 in der Liechtensteinstraße**

Die unterfertigten Mitglieder der Bezirksvertretung Alsergrund stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 28. April 2021 folgende

#### **ANFRAGE**

an die Bezirksvorsteherin:

Sehr geehrte Frau Bezirksvorsteherin!

Besorgte Bürger\*innen wenden sich an uns, damit das von der Bezirksvertretung beschlossene Tempo-30 in der Liechtensteinstraße endlich in Umsetzung zu kommt. Seitens der diversen „zuständigen Stellen“ gibt es keine abschließende Antwort (JA/NEIN), geschweige denn einen Termin für die Umsetzung.

Unsere Fragen:

- Ist der Beschluß der BV, die Liechtensteinstraße in eine Tempo 30 Zone umzusetzen, noch aktuell?
- Wer ist die zuständige Stelle, an die man sich wenden kann? Sowohl das Büro des Stadtrates als auch die Wiener Linien als auch die Bezirksvorsteherung sind es offenbar nicht.
- In welcher Form wird für oder gegen eine Tempo 30 Zone entschieden und welche Möglichkeiten der Rechtsdurchsetzung und Rechtsmittel sind gegeben?

Mag. Rudolf Mayrhofer-Grünbühel

Klubvorsitzender NEOS

Wien, 23.04.2021